



週刊 衆議院 安全保障委員長

週刊 おにき誠



給与法 採決

衆議院安全保障委員会を開催し、防衛省職員給与法の質疑と採決を行いました。質疑では自衛隊員の処遇改善を求める意見が相次ぎ、自衛官が意欲と誇りをもって職務に従事できるよう必要な措置を求める附帯決議が付されました。

今国会、全ての委員会の中で一番最初に委員会可決した法案となり、安全保障委員会担当の小泉進次郎国対副委員長から労いの言葉をいただきました。

今後とも自衛官の処遇改善に努めてまいります！



あれから 1 年

ちょうど一年前、衆議院選挙最終日に高市早苗政調会長（当時）の応援を得て4期目の当選させていただきました。その後私は防衛副大臣から安全保障委員長に就任、日本を守る仕事をさせていただいている。遠い昔のように感じますが、あの激しい選挙はわずか一年前の話です。それだけこの一年、日本を取り囲む安全保障環境は急激に厳しくなってきたのです。

引き続き日本を守るために、無我夢中で頑張ります！



防衛省給与法 衆院可決 & 国税労組さん機構要望

衆議院本会議にて「防衛省の職員の給与等に関する法律の一部を改正する法律案」が議題となりました。本法案について担当の委員長として安全保障委員会における審査の経過および結果を報告させていただき、賛成多数で衆議院本会議で可決されました。秋の臨時国会において、あらゆる法案に先駆けて一番乗りで衆院通過しました。引き続き自衛官の処遇改善に努めてまいります！



「福岡市女性翼の会」の皆さんのが国会見学に来られ、安全保障委員長室にご訪問いただきました。何にでも勉強熱心な皆さんで、懇談はじめ国会見学はたいへん喜んでもらいました。



国税労働組合総連合さんが定員確保と機構の充実を求めて自民党本部に要望に来られました。意見交換の時間に私が、消費税の事務負担やDXによる自動化の可能性について質問したところ、「大事なことを聞いてくれました！消費税の不正還付は国難レベルであり、早急な対応が必要です！」と、強い反応がありました。仕入れ値1000万円分の化粧品を輸出するといつて支払い消費税分の100万円の還付を日本国から受け、実際には少ししか輸出せず残りは転売するという不正が横行しています。その裏には某外国人組織が暗躍しており、コロナ禍においては輸出版売所の売上7割を占めるような不正が横行しているそうです。同じバーキンのバッグが何回も回転取引され、不正な消費税還付をせしめているといいます。日本の富が不正に国外流出去るのを許せない国税職員は全力で不正防止に取り組みますが、必死に追いかけて海外に逃げられたり、酷い時には国税職員が自宅まで尾行され怖い思いをさせられることもあるそうです。この国難とも言うべき不正に、国として断固たる対抗措置を取ることを強く求められました。本当に許されんことです！



おにき誠 後援会事務所

〒810-0014

福岡市中央区平尾2-3-15-2F

Tel.092-707-1972



おにき誠 公式ホームページ
LINE公式アカウント



Facebookページ
Twitter公式アカウント



おにき誠 プロフィール

- 昭和47年10月 福岡市生まれ
- 田島小学校（城南区）卒
- 当仁中学校（中央区）卒
- ラ・サール高校卒 ● 九州大学法学部卒

平成 7年～14年 西日本銀行（西日本シティ銀行）
平成15年～24年 福岡県議会議員（3期10年）
平成24年 12月 衆議院議員に初当選
平成27年 10月 環境大臣政務官 就任
令和 3年 10月 防衛副大臣 就任
衆議院議員再選（4期目）
令和 4年 10月 衆議院 安全保障委員長 就任